

**Grundschule Emmelshausen. Der Nikolaus besucht die Schülerinnen und Schüler der Schule Emmelshausen.**

Große Aufregung herrschte bei den Schülerinnen und Schülern der Grundschule Emmelshausen. Pünktlich zum Nikolausfest hatte in diesem Jahr der Nikolaus den Weg in die Grundschule Emmelshausen gefunden. In den Klassen war es beim Besuch ganz still, gespannt lauschten die Kinder, denn der Nikolaus wusste vieles aus seinem goldenen Buch zu berichten. Besonderes Lob gab es für die vielen fleißigen, aufmerksamen und hilfsbereiten Schüler. Als Dankeschön hatte der Nikolaus für alle Schülerinnen und Schüler der Schule und auch für die Lehrerinnen und Lehrer und sonstigen pädagogischen Mitarbeiter einen kleinen Schokoladennikolaus im Gepäck. **Vielen Dank an alle Helferinnen und Helfer, die zum Gelingen des Besuchs beigetragen haben.**

